



Une sortie inoubliable !



« Un midi, mon collègue d'EPS, Vincent Richer, m'a proposé de participer à une sortie scolaire aux Sables d'Olonne, dans le cadre du Vendée Globe, après que ses élèves de 6A aient remporté un concours. Au départ, il avait proposé cette sortie à Sylvie Belliard, coordinatrice ULIS au lycée qui a pour projet cette année de suivre le Vendée Globe, mais elle avait déjà planifié cette sortie à une autre date. Elle a donc redirigé Vincent vers notre classe, où il restait environ une vingtaine de places disponibles dans le car.



La journée était organisée autour de la découverte du village du Vendée Globe. Nous avons été accueillis chaleureusement, avec de nombreuses surprises : un petit-déjeuner convivial, des sacs de goodies et un accès VIP aux pontons, ainsi qu'au bateau de Maxime Sorel. Un guide passionné a répondu à toutes nos questions, enrichissant notre visite. Nous avons également exploré plusieurs stands, qui nous ont permis d'approfondir nos connaissances sur l'océan et la navigation. Et cerise sur le gâteau, le soleil était au rendez-vous, ce qui a rendu cette journée d'autant plus agréable. Nous avons vraiment eu beaucoup de chance !



Cette belle expérience d'inclusion, qui fait pleinement partie de l'esprit de l'ULIS, n'aurait pas été possible sans la communication et la collaboration étroite entre collègues. Une sortie que nous ne sommes pas près d'oublier, et qui restera gravée dans nos mémoires !



Un grand merci à tous ceux qui ont permis de rendre ce moment inoubliable ».

Fany Drugeot

Coordinatrice ULIS au Collège
de l'Immaculée Conception

